

Ofrece Tec de Monterrey el mejor talento a empresas de La Laguna



Jesús Gómez Betancourt | Campus Laguna

Con la participación de 40 empresas, se realizó la **Feria del Empleo del Tecnológico de Monterrey** el pasado 13 de abril en la Aula Magna del Centro de Innovación Educativa (ETLAC), esto con el objetivo de ofrecer a todos los graduandos oportunidades laborales en sus diferentes áreas.

Verónica Alejandra Gamboa Arvizu, coordinadora de Desarrollo Profesional del Campus Laguna, enfatizó el compromiso que la institución tiene con los EXATEC y con su desarrollo profesional, además, detalló que el esfuerzo también impacta en aquellos alumnos que buscan espacios para sus prácticas profesionales.

“Desde que yo me integre al Tec de Monterrey como colaboradora, venimos organizando este evento, desde el año 2005, quienes no logran ser elegidos por las empresas que participan se les da un seguimiento de tres meses para lograr vincularlos con alguna otra compañía. Es un compromiso del centro de vida y carrera acercar a nuestros alumnos con las mejores compañías de la región”.

La Feria de Empleo de este año contó con la participación de 120 alumnos que son candidatos a graduarse como la generación mayo 2018.

Yessica Orozco Delgado, quien colabora para ZF Occupant Safety Systems (OSS) y fue una de las empresas invitadas a esta feria comentó que lo que destaca de los alumnos del Tec de Monterrey es su gran dominio del idioma inglés y su facilidad para adaptarse al ambiente laboral.

“Somos una empresa nueva en la región, esta es nuestra segunda ocasión que asistimos y decidimos regresar porque estamos convencidos que los egresados del Tec de Monterrey poseen un gran talento”, afirmó.

Algunas de las empresas que asistieron al evento fueron: John Deere, Takata, Club Santos, Grupo Lala, ZF, Su Karne, Microsip, entre otras.



/>>